

Weißtanne beweist Macht der Narren

Zimmergilde unterstützt Peterstaler Elferrat

Bad Peterstal-Griesbach (juf). Zum Klang von Musik aus den Fahrzeugen der Peterstaler Häsgruppen wurde der Narrenbaum beim Badischen Hof gestellt.

Mit der kräftigen Ilwi-Suppe heizte so mancher Zuschauer sich von innen ein, während die Hagekätherle mit Angelruten und „Wurstschnappen“ vor allem die Kinder erfreuten.

Der Elferrat aus Bad Peterstal krempelte ohne Ankündigung die Ärmel hinauf und

stellt mit kräftiger Unterstützung der Zimmergilde eine bunt geschmückte Weißtanne in die vorgesehene Halterung.

Bänder flattern im Wind

Zunächst stand er noch schief, doch schnell rückte die starke Truppe das Symbol der närrischen Tage schnell in die Senkrechte. Mit lauten Hammerschlägen wurde das Werk vollendet und die bunten Bänder flatterten im Wind.



Elferrat und Zimmerergilde stemmten gestern den buntgeschmückten Narrenbaum in Bad Peterstal als Symbol der närrischen Tage in die Höhe.

Foto: Jutta Schmiederer